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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE  
 

DEL 27 NOVEMBRE 2019 ALLE ORE 18.00 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella sala 
delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del  Presidente 
Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
 
AMBROGIO Paola GAMBA Serena RE Alberto  

AVERNA Eleonora GRITTI Ilaria SANNA Alessio  

BADINI CONFALONIERI Alfonso GUGLIELMOTTI Enrica SANTIANGELI Amalia  

BALENA Davide MARTINEZ Francesco STRANIERO Giovanni  

BENEDETTI Paolo PASCALE Giuseppe VALLINI Walter  

CASTIGLIONE Dorotea POGGIO Graziella   

CATANZARO Angelo PONTE Thomas   

    

              
E quindi in totale, con il  Presidente n. 20  Consiglieri presenti. 
Risultano assenti i Consiglieri  Casolati,  Nicola, Pensi, Santangelo, Tgliaferri. 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe COSSIO 
ha adottato in  
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 
 
 
INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: I NUOVI BUS GTT HANNO CARENZE NEI SUPPORTI PER LE PERSONE 
CIECHE E SORDE. 
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INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECEN TRAMENTO) 
AVENTE AD OGGETTO: I NUOVI BUS GTT HANNO CARENZE NE I SUPPORTI PER 
LE PERSONE CIECHE E SORDE. 
 

Premesso che 

• venerdì 2 agosto 2019 sono stati presentati da GTT e Comune di Torino 74 nuovi autobus 

Conecto (con motorizzazione Euro 6, realizzati dal gruppo Daimler – Mercedes) di cui 34 

bus autosnodati da 18 metri e 40 bus non snodati da 12 metri; 

• l’investimento complessivo, finanziato per metà da Regione Piemonte e per metà da GTT, è 

stato di 31 milioni di euro; 

• come specificato dallo stesso GTT nel comunicato stampa del 2 agosto “I veicoli saranno 

impiegati su linee cosiddette “di forza”, molto utilizzate dai clienti: la 18, che collega piazza 

Sofia con piazza Caio Mario; la 68 che da zona San Paolo raggiunge Sassi; la 56 che collega 

Grugliasco con largo Tabacchi, ai piedi della collina torinese e la 35 che da piazza Carducci 

raggiunge Nichelino”; 

 

Reso noto che 

 

• molte linee attraversano  il territorio della Circoscrizione I e raccolgono un grande numero 

di passeggeri offrendo un importante servizio di trasporto nel territorio della nostra 

Circoscrizione; 

• attualmente molti dei nuovi bus in circolazione presentano carenze gravi sia per le persone 

cieche in quanto spesso il servizio di annuncio fermate con voce guida non è attivo, sia per 

le persone sorde in quanto gli schermi di segnalazione delle fermate non funzionano; 

• i guasti dei monitor dei bus creano ulteriore disservizio a tutti perché non si vede 

nemmeno se la fermata sia prenotata o meno, dato che sulle vetture non c'è la spia a parte 

ma appare una scritta sul monitor. 

• i mezzi in tale condizione ovviamente escludono intere fasce di popolazione dalla loro 

fruizione; 

• dall’entrata in servizio dei nuovi bus sono emerse gravi criticità, poi in parte risolte, di 

intercompatibilità dei sistemi di bordo, scoperte solo sul campo, sintomo della grave 

mancanza di una fase di test opportuna prima di ogni novità. 

 

SI INTERPELLANO LA SINDACA E L’ASSESSORE COMPETENTE 

• per chiedere un’urgente verifica sullo stato dei supporti vocali e video sulle nuove vetture 

in circolazione; 

• per chiedere tempestivi interventi a correzione di eventuali disservizi; 

• per capire le motivazioni per le quali le altre criticità sugli apparati di bordo (tra cui SIS, 

fonia di bordo, ecc…) siano state scoperte solo durante il servizio di linea danneggiando la 



clientela e non sia stata prevista una fase di test preliminare che avrebbe certamente 

evidenziato tutte le macroscopiche problematiche di cui si è avuta notizia anche a mezzo 

stampa. 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ha riferito, oltre al Presidente Guerrini, il Consigliere Catanzaro. 
 

 

IL  PRESIDENTE 

 
 

Invita i Consiglieri  a votare la proposta di interpellanza mediante votazione elettronica. 
 
Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risultano fuori aula al momento della votazione i Consiglieri Re e Badini Confalonieri. 
 
Non partecipano alla votazione, ai sensi del 2° comma dell’art. 27 del vigente Regolamento del 
Consiglio circoscrizionale, i Consiglieri  Castiglione e Gamba. 
 
 
PRESENTI:                                                                     N. 16 
ASTENUTI:                                                                    N. 1 (Vallini) 
VOTANTI:                                                                      N. 15 
VOTI FAVOREVOLI:          N. 15 
 
  
Per l’esito della votazione che precede  

 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

 

DELIBERA 

 

 

Di approvare l’interpellanza (ex art. 45) avente ad oggetto: “ I NUOVI BUS GTT HANNO 
CARENZE NEI SUPPORTI PER LE PERSONE CIECHE E SORDE”. 
 
 
 


